

琴の浦荘便り

令和1年11月発行
特別養護老人ホーム 琴の浦荘
琴海戸根町743番地47
095-884-3510

琴の浦くんち

10月26日(土)

オープニングの花笠音頭 (こすもすクラブ)



ゲーム・軽食コーナー



狙い定めて!



今回で2回目となる「琴の浦くんち」。開会セレモニーでは、こすもすクラブの皆さんによる「花笠音頭」で幕を開けました。ゲームコーナーでは、射的や魚釣り、また今回は、こすもすクラブの子供たち手づくりゲームも行われ、去年以上の盛り上がりを見せていました。ご利用者様とご家族、地域の皆様が笑顔で交流されていました。

軽食コーナー



よか匂いのするね~

コッコデショ (琴の浦荘職員)



もってこい!もってこい!

飲食コーナーは、カレーに焼きそば、わたがしにクレープと様々なメニューがあり、どれを食べようかと皆様わくわくしておられました。最後には職員有志によるコッコデショが披露され、力強い演舞に会場が盛り上がりました。「琴の浦くんち」開催に際しては、多方面の皆様から多大なご協力を賜り、心より御礼申し上げます。今後も入居者様や地域の皆様に参加できるイベントを考えていきます。

家族会 (特別養護老人ホーム)

10月26日(土)



今年で3回目となる「家族会」を開催しました。施設概要、職員紹介、琴の浦荘での1日の過ごし方についてお話しし、意見交換会を行いました。お忙しい中、多数の方に参加して頂きました。意見交換会では、御家族の心温まる感謝の言葉や様々な視点からのご意見を頂きました。会話が弾み、家族間の交流も出来ました。今回の貴重な意見を今後の取り組みに活かします。

小学校福祉学習

車いす体験

10月15日(火)、18日(金)



形上小学校芋ほり交流会

10月31日(木)



形上小学校、村松小学校にて車椅子体験学習を行いました。車椅子を利用したことで、相手を思いやり気持ちや地域のバリアフリーについて考えるきっかけとなった様子でした。また、琴の浦荘にて形上小学校の児童たちと芋ほり交流会を行いました。秋晴れの中、自分の手の平の数倍もある大きなさつま芋を掘りあてた歓声があちらこちらからあがり、畑は笑顔でいっぱいになりました！

防犯訓練

10月17日(水)

駐在所の方より防犯対策のレクチャー



琴の浦荘で初めての防犯訓練を実施しました。利用者様を守るという観点では防災訓練と同じですが、相対するのは人ということで、火とは違う怖さを感じながら職員で取り組みました。不審者が侵入した想定で、地域の警察官の方にアドバイスをもらいながら、実践していきました。1人の不審者を制するのにたくさんの人手と労力が必要なの分かりました。今後も、琴の浦荘の防犯対策の強化を行っていきたいと思います。

嘔吐物処理勉強会

10月24日(木)



感染褥瘡委員会の感染性胃腸炎(ノロウイルス感染症)対策の留意点について学びました。嘔吐があった際の処理の仕方を映像で確認し、気をつける点や処理後の対応方法を復習しました。まずは、感染を「持ち込まない・つけない・拡げない」の意識を持って日々の業務に努めていきたいです。